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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1898/2013 zur Sitzung  am 04.12.2013 

 

Bewertung der Schadstoffmessung in der Umweltzone (CDU) 
 
 Am 25. Oktober 2013 beantwortete die Verwaltung eine Anfrage der CDU-Fraktion mit der 
Nr. 1685/2013 zur Umweltzone dahingehend, dass eine Auswertung der Schadstoffmes-
sungen in der Umweltzone “seriös erst nach ca. drei Jahren vorgenommen werden könn-
te“. Am 30. Oktober 2013 äußerte Umweltdezernentin Eder gegenüber der Presse (Main-
zer Rhein-Zeitung, SWR-Landesschau) allerdings, dass eine derartige Auswertung nach 
einem Jahr erfolgen könne. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
 

1. Welche Ursache hat die Angabe der unterschiedlichen Zeiträume? 
 

2. Wie wird die Verwaltung – den Äußerungen der Umweltdezernentin folgend – im 
kommenden Frühjahr eine erste Auswertung der Messergebnisse vorstellen? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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